



5 Pièces

105 m²

Réf. DMVMA20000051

1 590 000 €

Port-Grimaud

Appartement à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

37/1

résidences immobilier

Ce duplex d'angle lumineuse et de bonnes volumes dispose d'une place d'amarrage privée (10 mètres / 38 pieds) sur le jardin (sud) a Port Grimaud. L'ensemble compose d'un duplex de 105,54m2 et la possibilité d'un appartement de 46,67m2. Le rez-de-chaussée est spacieux et comprend un grand salon avec cheminée électrique, une salle à manger, une cuisine ouverte, des toilettes et un beau jardin avec un amarrage privée. Le premier étage comprend une suite avec un coin salon, un coin nuit, une salle de bains et un dressing. Il y a également une chambre séparée avec salle de bains attenante. Les ...

A dream for water sports fans and for entertaining family and friends! This bright, spacious corner duplex has a private mooring in the garden (south) in a quiet area of Port Grimaud. The mooring is suitable for a 10-metre / 38-foot boat. This duplex apartment is 105. 54m2 with the possibility of purchasing the 46. 67m2 flat above. The ground floor is spacious and includes a large living room with electric fireplace, dining room, open plan kitchen and toilet. From the living areas there are lovely views over the garden and private mooring area. The first floor includes a suite with a sitting ...

AZUR ORANGE REAL ESTATE

11 Place Neuve - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

